

Jahreshauptversammlung der FF Göpfritz/Wild

Am 11. Januar 2002 wurde im Gasthaus „Zum Chaps“ unter der Leitung von HBI Litschauer die Jahreshauptversammlung der FF Göpfritz abgehalten.



Kdt. Litschauer begrüßte zuerst alle anwesenden Kameraden, darunter auch unseren Bürgermeister **LM Mag. Ernst Hochstöger** und unseren Gemeinde- und Feuerwehrarzt **FARZT Dr. Eduard Höbinger** und machte anschließend einen kleinen Streifzug durch das vergangene sehr arbeitsreich Jahr.





Im vergangen Jahr wurde unter anderem der 1. Stock im FF Haus von einigen Kameraden in vielen Arbeitsstunden weiter ausgebaut und ist jetzt eigentlich fertig, es fehlen nur mehr die Tische im (Sitzungs-) Seminarraum. Weiters konnte sich Kdt. Litschauer über den Besuch zweier Kameraden (**BM Schneider Alois** und **OLM Mader Robert**) beim Wasserdienstgrundlehrgang im Bezirk Waidhofen/Thaya freuen. Den Kameraden wurde ebenfalls mitgeteilt das zwei junge Kollegen unserer Wehr seit diesem Jahr als Sachbearbeiter (LMV Litschauer Ewald für EDV bzw. V Hübl Christian für Öffentlichkeitsarbeit) im Abschnitt Allentsteig tätig sind.

Auch unsere Fachchargen und Warte berichteten über die Aktivitäten im vergangenen Jahr.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt war die Beförderung einiger Kameraden. Zum **Löschmeister (LM)** wurde **Erwin Neunteufel**, zum **Löschmeister der Verwaltung (LMV)** wurde **Ewald Litschauer** und zum **Verwalter (V)** wurde **Christian Hübl** ernannt. Weiters legte **Otto Hübl** sein langjähriges Amt als Stellvertreter des Leiters des Verwaltungsdienstes zurück und wurde zum **Ehrenverwalter (EV)** ernannt.



FM Litschauer Ewald wird zum LMV und somit zum Gehilfen des Leiters des Verwaltungsdienstes befördert.



HFM Erwin Neunteufel wird zum LM und somit zum Gruppenkommandanten befördert.



FM Christian Hübl wird zum V und somit zum Stellvertreter des Leiters des Verwaltungsdienstes befördert.



V Otto Hübl legt seine langjährige Funktion als Stv.d.LdV. zurück und wird zum EV ernannt.



Unser Leiter des Verwaltungsdienstes, OV Schneider Gerhard, erhielt als Dankeschön für seine unzähligen Inventarbeschaffungsaktionen ein kleines Geschenk von den Kameraden.

FARZT Dr. Höbinger ersuchte sämtliche Mitglieder, vor allem aber unsere Atemschutzgeräteträger, das Rauchen aufzuhören, da vor allem bei schwerem Atemschutz körperliche Fitness eine wichtige Rolle spielt.

Abschließend bedankte sich HBI Litschauer bei seinen Kameraden für die ständige Mithilfe und Unterstützung in der Feuerwehr und beendete die Sitzung mit GUT WEHR!